ENSEIGNEMENT Les lauréats du concours ont été récompensés hier

Les meilleurs apprentis honorés

Soixante-treize médailles départementales et régionales ont été remises hier aux lauréats du concours Un des meilleurs apprentis, organisé par les meilleurs ouvriers de France.

Estelle Bardelot estelle.bardelot@centrefrance.com

ur des tables à l'entrée de la salle Aurore, des assiettes en porcelaine décorées, des dizaines de pains au chocolat, dans une vitrine les bijoux réalisés par des élèves du lycée professionnel Jean-Guéhenno... Toutes ces créations sont les œuvres de quatre-vingttrois apprentis du Cher qui participaient au concours Un des meilleurs apprentis organisé par les meilleurs ouvriers de France. Hier, c'était l'heure de la distribution des médailles à soixante-treize jeunes distingués pour la qualité de leur travail.

« Nous remettons des médailles d'argent, de bronze et d'or au niveau départemental et des médailles d'argent et or au niveau régional. Les dix médailles régionales concourront le 26 juin à Bordeaux », explique David Hanna, président du grou-



EXCELLENCE. Les parents et proches des candidats ont pu découvrir hier quelques-unes des œuvres réalisées pour le concours.

pement du Cher des meilleurs ouvriers de France.

Un sésame pour l'avenir

Pendant plusieurs mois, les jeunes issus de six établissements scolaires du Cher ont réalisé une pièce, un objet, un bijou... qui ont été évalués par le jury. Le niveau est important, les jeunes ont de l'habilité et de la volonté. Beaucoup

ont travaillé sur leur pièce en dehors des cours », insiste-t-il.

Sur scène, les jeunes se sont succédé pour récupérer leur médaille. Un sésame pour l'avenir. « Votre distinction pèse lourd dans la balance de l'entrepreneur car elle montre votre compétence », a assuré Thierry Vinçon dans son discours. Un sentiment partagé par le souspréfet Francis Blondieau qui a pour sa part fait l'éloge des études courtes : « Actuellement, l'apprentissage est en panne, a-t-il lancé devant les jeunes. C'est inquiétant, il faut donner une image positive au travail manuel. Les études longues ne servent pas à grand-chose, les études courtes avec une formation font gagner du temps. Il n'y a aucun complexe à avoir à exercer un travail manuel. »

Berry républicain 14 juin 2014